

ESITC Metz : « Nous sommes l'école des entreprises »

by Le Moniteur - vendredi, mai 24, 2013

<http://correspondances.fr/esitc-metz-nous-sommes-lecole-des-entreprises/>

Marcel Poinsignon, directeur de l'ESITC Metz

Directeur de l'Ecole supérieure d'ingénieurs des travaux de la construction de Metz depuis sa création, Marcel Poinsignon a fêté fin mars le vingtième anniversaire de son établissement.

Comment expliquez-vous les 20 ans de succès de l'ESITC ?

L'école a toujours bénéficié du soutien des collectivités locales et de la profession. En vingt ans, nous avons formé 850 ingénieurs dont 99 % travaillent dans le bâtiment. Conventionnés avec l'Etat depuis trois ans, nous restons un établissement privé et indépendant. Nous sommes l'école des entreprises, et elles apprécient notre souplesse et notre réactivité. Nous n'avons cessé de faire évoluer les formations pour y développer la part de l'enseignement scientifique, des langues ou de la thermique. Nos formations sont recherchées : la moitié des étudiants trouvent un emploi avant même d'avoir achevé leurs études.

Quel message adressez-vous à la promotion 2012 qui vient d'obtenir ses diplômes ?

Ils entrent dans la vie professionnelle à un moment critique, mais le BTP continue à embaucher des jeunes. Je compte sur leur audace et sur leur mobilité : il y a du boulot ! Leurs prédécesseurs travaillent dans des domaines très variés : 60 % d'entre eux dirigent des chantiers, les autres se répartissent dans le commercial, la maîtrise d'ouvrage ou le montage d'opérations. Une cinquantaine d'entre eux ont créé une entreprise. Nous tenons à développer l'attractivité des PME auprès de nos ingénieurs.